

平成29年10月20日

保護者様

白河市立白河中央中学校長 大越 憲峰

文化祭当日の駐車場について

錦秋の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より学校教育についてご協力いただき、心より感謝申し上げます。

さて、明日、21日（土）は「白河中央中学校文化祭」が行われます。来校される保護者の皆様の車に関しては、例年校庭に駐車していただいています。

現在、台風21号の接近による降雨により、校庭の状況が悪化することが予想され、大雨の場合、駐車台数を制限したり、悪路面に駐車していただくなど、ご協力をお願いすることも考えられます。

つきましては、下記の内容についてご理解・ご協力を願いいたします。

記

【文化祭当日の車の乗り入れについて】

- ◎ **悪天候の場合、校庭に駐車できる台数が限られる場合がありますので、車で来校する場合にはできるだけ、乗り合いで来校してください。
(学校周辺の路上等には絶対駐車しないでください)**
- ◎ **降水量が多い場合、校庭がぬかるんだ状態になることも予想されます。その場合、白河市総合運動公園(北中川原)の駐車場を借りていますので、そちらに止めていただいても結構です。**
- ◎ **校庭に乗り入れる場合は、東門から出入りしてください。その際、安全を十分確認し、最徐行での走行をお願いします。**